

# 始良校区 コミュニティ協議会だより

発行 令和6年12月1日  
号数 第29号  
事務所 始良市西餅田3311-1  
(始良市働く女性の家内)  
電話 73-8389 (火、木、金)

## 子ども達の成長に期待

会長 大浦地 政廣

最近、南日本新聞の「ひろば欄」に小学生の投稿が多く取り上げられています。

子ども達が、見たり、聞いたり、体験したりして自分の考えを新鮮な感覚で書かれており、いつも感動しております。

子ども達の幼児期、小学校、中学校、高校等の成長の過程で親がどれだけか関わりを持ったかで、子どもの見る目とか、体験の仕方、考え方に大きな影響があるのではないのでしょうか。

11月2日の文化祭での始良小金管バンドの演奏は素晴らしく感動しました。親と子が一体となって動いて信頼関係があるからだと思われまます。

家庭内では、親も子もスマホを見て過ごして、会話がな家族が多いらしいが、子どもの成長には、親子の会話で大きな差がでてくるのではないのでしょうか。

最近、簡単に人を傷つけて物を奪うなどの事件が報道されているが、寂しい気がしてなりません。あなたが本人だけの責任ではないような気がします。

親と子が常に会話し、共に汗を流し、聞く、見る、体験する、考えることを身に付けて、明るいキャラで周りに人が寄ってくるような大人になってほしいです。

## 始良小第45回大運動会の開催

始良小の運動会は、例年9月の第4日曜日に行われていましたが、異常気象による猛暑を避けて、今年は、種目も少し減らして10月13日(日)に延期して行われました。

当日も暑い日の中、子ども達は、いろんな種目に元気いっぱい参加し、昼食は保護者と一緒に食べました。

全体の競技では、練習のとおり皆がそろって競技ができて、元気に頑張り楽しい運動会になりました。子ども達のはつらつとした動きに、大人たちも元気をもらいました。今年もコミュニティ協議会から鉛筆の贈呈がありました。  
(青少年育成部 PTA 会長 山下暢志)



スローガン (将来像)

緑あふれる自然と人とが調和し豊かな心を育む始良校区  
～子どもから高齢者まで、みんなにやさしい安心安全な地域づくり～

始良校区まちづくりプランから

## 健康推進部の活動報告

### ○ニュースポーツ大会

8月25日（日）始良小体育館 36名参加

- ・室内ペタンク 【優勝】 池島 【準優勝】 並木東
- ・ラダーゲッター 【優勝】 楠元団地A 【準優勝】 事務局

★初めて参加してくれた子供さんも、「どんなスポーツか知らなかったけど、やってみたら楽しかった。またやりたい。」と話してくれました。 **ほんのこておもしてな～**



### ○健康支援グラウンド・ゴルフ大会

10月17日（木）思川公園 115名参加

- 団体 【優勝】 池島C 【準優勝】 並木東 【3位】 山野A 【4位】 俵原A
- 個人 【優勝】 橋口弘 【準優勝】 牧野チヅ 【3位】 松田幸一

★90歳代の方が6名も参加してくださいました。皆さん元気に楽しくプレーされていました。団体4位までの入賞チームは11月の始良地区大会予選に参加されました。

**おやっとなごわした！！**



### ○ペタンク大会

10月27日（日）始良小グラウンド 48名参加

- 【優勝】 並木東B 【準優勝】 並木東C 【3位】 建昌城山会B

★真夏のような暑さの中、汗だくになりながらも皆さん真剣に球を投げ、その度歓声が沸き上がっていました。 **ようきばいやしたな～**

（健康推進部 立山 洗）



※三世代グラウンドゴルフ大会は、参加チームが少なかったため中止といたしました。

## 朝のあいさつ運動に参加

9月24日(火)朝7:00~8:00まで始良小の東門と西門であいさつ運動を実施しました。秋の全国交通安全運動に合わせて、民生委員・児童委員等で朝のあいさつ運動を行いました。

子ども達のはつらつとした大きな声でのあいさつに元気もらいました。

(民生委員・児童委員 早瀬 アキ子)



## 七夕飾りと風鈴

始良駅近隣の子供たちに、願いを込めた短冊を作ってもらい、8月1日から10日まで始良駅ロータリーに七夕飾りを設置しました。風鈴は8月いっぱい設置して、皆さんに涼しげな音色を楽しんでもらいました。駅を利用される方にも大好評でした。

(事務局 中村 なるみ)



## 「あいさつ運動標語」の募集と表彰について

始良校区コミュニティ協議会では、始良小学校の児童が心豊かに成長していくためには、日頃から家庭・友だち・地域の人との声かけやあいさつが大切と考え「あいさつに関する標語」を夏休み期間中に募集したところ、239名の児童から応募がありました。

応募作品の審査は、9月中旬から10月上旬にかけて選考を重ね、最優秀賞1作品、優秀賞3作品、入賞6作品を選出しました。

最優秀賞に2年3組の梅英司さんの「こんにちは 元気なこえは 金メダル」、優秀賞に4年3組の原優奈さんの「あいさつは 心をつなぐ かけはしだ」、5年2組の田中ひまりさんの「あいさつで 愛があふれる 始良小」、6年3組の楸田全さんの「おはようの 声で始まる 一日が」を選出し11月2日の当協議会の文化祭の席で表彰しました。最優秀賞と優秀賞の作品は、「のぼり旗」を作成して校区内に掲示しました。

(総務部 岩下 卓夫)



## 第9回芸術作品展を開催

始良校区の皆さんから数多くの作品を寄せていただきました。

11月1日から29日まで「働く女性の家」のロビーに展示して多くの来訪の皆様に観賞していただきました。

来年も、身近にあるものを題材にして、多くの作品を寄せていただきますようお願いします。

(福祉文化部長代行 有馬 京子)



## 文化祭を開催！



11月2日(土)10:00~12:00 始良小体育館で文化祭を開催し、270名を超える参加者で盛り上げていただきました。

7月から福祉文化部の打ち合わせを重ねる中で、PTAの思いやり部の協力が得られることになり、始良小の体育館を利用できることになりました。

出演者の出演依頼、プログラムの作成など時間を要しましたが、自治会や民生委員・児童委員や出演者の熱のこもった演舞など、多くの皆さんの支えがあり実施できましたことを感謝申し上げます。

始良小の金管バンドの演奏は、これは小学生かと思わせるほど感動の演奏でした。

多くの皆様のご協力で終えることができましたことを感謝申し上げます。

(福祉文化部長代行 有馬 京子)



## 記事を募集しています

始良校区コミュニティでは、年3回「コミュニティだより」を発行しています。

校区内の様々な出来事を幅広くお知らせしていきたいと思っています。「こんなうれしいことがあった」「こんなすばらしい事があった」また、元気な高齢者の紹介や児童生徒のがんばる姿も伝えていきたいと思っています。様々な情報をお寄せください。また、取材にもお伺いいたしますのでご一報くだされば係り方からお伺いいたします。

みんなで充実した内容の校区コミュニティだよりを作っていきます。

連絡先 始良市西餅田3311-1 (始良市働く女性の家内) 始良校区コミュニティ協議会事務局

TEL 73-8389 (火、木、金) FAX 73-8395

Eメール aira-aikomi@po5.synapse.ne.jp